

# Palacio Municipal de Cultura

El Palacio Municipal de Cultura se alza, según la tradición, sobre el solar que ocupó el antiguo palacio de Gonzalo Gustioz, el padre de los infantes de Lara. Posteriormente, el palacio pasó a ser propiedad de la poderosa familia Velasco, quienes a partir de mediados del siglo XIV iniciaron la construcción de una fortaleza.

En la actualidad se conservan muy escasos restos de esta fortaleza de los Velasco ya que posteriormente en el solar se edificó una construcción modernista que, desde 1987 es el Palacio Municipal de Cultura.



*Palacio Municipal de Cultura*

